



Musik^{übers} Meer

Zukunft für junge Menschen

Der Verein Musik^{übers} Meer sammelt seit 2007 in der Schweiz Musikinstrumente und schickt sie in seine Projektländer, um dort Musikschulen und Jugendorchester aufzubauen.

www.musikuebersmeer.ch

Unsere Projekte

Projektländer: Dominikanische Republik, Kolumbien (Stand 2024).

Instrumentenspenden: Wir vermitteln Musikinstrumente in unsere Projektländer und auch an solide, gut verankerte Organisationen in anderen Ländern.

Musikschulen und Jugendorchester: Nach einer musikalischen Grundschulung lernen die Kinder und Jugendlichen ein Orchesterinstrument zu spielen. In einem Jugendorchester üben sie miteinander zu musizieren, erhalten eine Alltagsstruktur und gewinnen soziale Kompetenzen.



Reparaturkurse: Wir organisieren in den Projektländern Kurse zum Unterhalt und zur Reparatur von Musikinstrumenten und bauen Reparaturwerkstätten auf.

Stipendien: Musikalisch besonders begabten Jugendlichen ermöglichen wir mit einem Stipendium das Berufsstudium an einer staatlichen oder privaten Musikhochschule.

Kulturaustausch: Schweizer Musikerinnen und Musiker reisen in Projektländer, unterrichten Jugendliche und treten mit ihnen in Konzerten auf. Gelegentlich laden wir auch Jugendliche aus den Projektländern in die Schweiz ein.

Ihre Unterstützung

Musikinstrumente spenden

Besitzen Sie ein Instrument, das Sie nicht mehr spielen? Ermöglichen Sie diesem Instrument ein zweites Leben in einem der Projektländer von Musik^{übers}Meer.



Einen Geldbetrag spenden

Mit einem Geldbetrag unterstützen Sie unsere Arbeit allgemein – oder gezielt mit einem Beitrag an einen Instrumententransport, an die Unkosten für Reparatur-Fachleute, an den Lohn der Reparatereure in den Projektländern oder für ein Musikstudium.



Ihre Spende geht an:

Musik^{übers}Meer

CH-8908 Hedingen

Postcheck-Nr: 85-310707-2

IBAN Nr: CH39 0900 0000 8531 0707 2



Aktiv mithelfen

Wir sind auf Unterstützung von Freiwilligen angewiesen und dankbar für Hilfe beim Abholen von Musikinstrumenten bei Spenderinnen und Spendern oder beim Kontrollieren und Pflegen der Instrumente.

Trägerschaft

Musik^{übers}Meer wird seit 2011 von einem Verein getragen. Damit ist die Projektarbeit breit abgestützt. Eine private Gönnerin finanziert einen grossen Anteil der Lohnkosten für die Geschäftsstelle.

Mitglied werden

Als Mitglied des Vereins unterstützen Sie Musik^{übers}Meer ideell – und finanziell mit Ihrem Jahresbeitrag:

Einzelmitglieder Fr. 50.–

Familienmitglieder Fr. 100.–

Firmen und Vereine Fr. 200.–

Wir freuen uns über jedes Mitglied und über jede Unterstützung unserer Projektarbeit.



Verein Musik^{übers}Meer

Cornelia Diethelm

Buchenweg 3, CH-8908 Hedingen

+41 (0)79 761 02 52

info@musikuebersmeer.ch

www.musikuebersmeer.ch